



PULSO POLÍTICO



RECHAZA SHEINBAUM AMENAZAS Y CHANTAJES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al responder a la carta de Ismael *El Mayo* Zambada, en la que le exige al Gobierno de México que lo defienda y regrese al país para evitar ser condenado a muerte, la Presidenta Claudia Sheinbaum declaró que no cederá ante amenazas ni chantajes o cartas intimidatorias y descartó cualquier temor de eventuales revelaciones que el cofundador del Cártel de Sinaloa haga si no es repatriado, al asegurar que ella cumplirá con la Constitución y las leyes frente a esta situación.

Al mismo tiempo, dijo en su mañanera —antes de encabezar la ceremonia del Día de la Bandera en el Campo Marte— que tampoco cederá a las presiones comerciales de su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, quien ayer reiteró en Washington que los anunciados aranceles iniciales de 25 por ciento a productos que importe de México y Canadá, van “de acuerdo a lo agendado” para el martes de la próxima semana.

Lejos de amainar, arrecia la tormenta política que motivó *El Mayo* Zambada al revelar en su larga y exigente carta para ser defendido y repatriado por el Gobierno de México, que uno de sus asesores jurídicos es el abogado tamaulipeco Juan Pablo Penilla, del despacho del que es director general Sergio Arturo Ramírez Muñoz, militante de Morena desde 2018.

Ambos defensores del capo sinaloense, según reveló el vocero del PAN, Jorge Triana, mantienen cercana relación con el partido guinda, además de que, según versiones periodísticas, el otro asesor jurídico de Zambada, Juan Manuel Delgado González, es también abogado de Miguel Ángel Treviño Morales *El Z-40*, al que han logrado impedir que sea extraditado.

Personal del ISSSTE inició actos de protesta en ciudades de una treintena de entidades federativas en contra de la reforma a la Ley de esa institución en jubilación, cambio al régimen de pensión y en materia salarial y descuentos indebidos, previos a una marcha nacional en CDMX.

Además, los trabajadores que por años han cotizado al Infonavit, cuyos billonarios, sí, billonarios recursos, temen ser despojados, también organizan movilizaciones de protesta.

Uno de los jefes de sicarios del Cártel de Santa Rosa de Lima, Cristian Alejandro, “*El Cholo*”, es otro de los integrantes de ese grupo criminal que fue aprehendido en un operativo de las fuerzas federales en el histórico municipio guanajuatense de Dolores Hidalgo.

Conocido el texto de la carta que *El Mayo* Zambada envió al Gobierno de México, a través de la embajada en Washington el fin de semana, cunde el temor y hasta el pánico entre quienes directa o indirectamente recibieron sus “apoyos” para lograr cargos de elección municipal, estatal y federal.

APARECIÓ el peine y... ahora todos dicen que son calvos.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolitico